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ATA Ntn\ffiRo OITocENTOs E CINQUENTA E SETE
Aos 05 dias do mss de abrilde2021,dsdezenovehoras,reuniram-seemSessaoOrdinaria,naCamara
Municipal de Vereadores, sita a Run da Estagao, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os seguintes
Vereadores:oPresidentePedroGilsonJahn,oVice-presidenteAdemarGauger,oprimeiroSecretalio
Bemardino Scuwh, a segunda Secretaria Diovana Teresinha Colleoni Zaro e os vereadores: Luciano
Ricardo  Sandrin,  Claudir  Ant6nio  Ludwig,  Mino  Cesar  Ajala,  Jucelaine  Poersch  e  Ademar
Bourscheid. 0 Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. A Segunda Secrethria leu urn
trecho  da  biblia.  A  ata  da  Sessao  Ordinaria  do  dia  22  de  mar9o  foi  enviada  aos  vereadores
anteriormente a sessao, nao havendo nenhuma consideracao por parte dos vereadores, a ata n° 856 foi
aprovada por unahimidade. Foi lida a Mogao 02/2021  apresentada pelos vereadores Pedro Gilson e
Luciano,   propondo  a  inclusao   dos  professores   como  prioritarios   na  vacinapao   da  Covid-19.
Bemardino concorda, mas questiona sobre o retomo das aulas, pois acredita ser correto vacinar os
professores, mas junto a isso deveria vir o retomo das aulas. Pedro Gilson diz que a intencao desta
sugestaoevacinarosprofessoresparaqueacontecaoretomodasaulas,comentaaindaqueasugestao
inicial era a inclusao de professores  e policiais como prioritdrios,  entretanto os  policiais ja foram
contemplados com a vacina, desta forma apresentou a inclusao dos professores tamb6m.  Jucelaine
registra que no dia 23  de mar9o conversou com o Prefeito levando.ate ele sun preocupacao com o
pessoal da seguranca, comunente com os professores assim que retomarem as atividades escolares.
Agradece  ao  Prefeito  pela  atengao  com  sua  solicitacao.  Claudir  comenta  que  as  vacinas  estao
chegandosemanalmenteequeaimunizapaoacontecesomenteap6saaplicapaodasegundadose.Diz
quesimeprecisovacirar,masmaisimportantedoquevacinar6pensarnoretomoimediatodasaulas,
pois ha rna angdstia muito  grande por parte  dos pais que estao quebrando o galho da forma que
conseguem.   Diz  ser  favoravel,  mas  e  importante  ressaltar  o  retomo  das  atividades  escolares.
Bemardino sugere que seja incluido no texto com a perspectiva de retomo das aulas. Luciano diz que
o Govemo acertou em colocar a seguranca como prioridade e seria muito interessante a inclusao dos
professores  tambem  nesta  lista  de  prioritarios.  Acredita  na  sensibilidade  do  Govemo  perante  a
questao.  Pedro  Gilson registra que 6 o Minist6rio da  Sathde que determina e estabelece a lista de
prioritarios. 0 ministerio define e orienta o Estado e os Municipios sobre a prioridade de vacinacao.
Quanto  a  mocao  comenta  que  e  possivel  fazer  a  alterapao  na  Mogao  acrescentando  todos  os
profissionais da educapao. Diovana concorda e diz ser importante o retomo das atividades escolares
para que todos possan; voltar a sua vida normal.  Colocada em votacao, a Mocao foi aprovada
unanimidade.  Em  seguida  foi  lido  requerimento  da  Comissao  de  Pareceres  para  convocapao
Secretala  Municipal-da  Satide  para  a prdxima  sessao  ordiharia  a  fim  de  manifestagao  qunnto
imunizapao  da  populagao  baronense  para  a  Covid-19  e  para  a  Gripe  HIN1.  Claudir  diz  que
convocapfro se faz importante ulna vez que se trata de infomapao para a populacao, sao perceptive
as ap6es 'do municipio, mas quanto mais ficar claro o que esfa sendo feito melhor para todos, pois ao
final  todos  querem- a mesma coisa,  que  acabe logo  esta pandemia  e  que  a vida volte  ao  normal.
Bemardino  aiz  que  alguns  questiolinentos  encaminhados  sao  divulgados  semanalmente  pela
Administrapao e outras  realmente  sao de fato  importantes.  Diz que questionou antes do  inicio da
sessao  e  refaz  agora,  se  ha  algum  outro  problema  envolvendo  a  Secretaria  da  Sadde  ou  se  a
convocapao e mera fomalidade. Mdrio que tambem 6 integrante da Comissao diz que e importante
que todos fiquem por dentro do que esti acontecendo. Os vereadores comentan sobre a convocapao
que 6 para as 19horas, o Presidente esclarece que segundo a Resolucao da Camara, ate que perdurar
a Noma Estadunl que restringe atividades das 20h as 5h, as sess6es serao terao inicio as  18horas,
caso essa Noma permaneca na semana da sessao da convocapao a secretaria sera informada que a
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sessao  tera  inicio  asl8horas.  Claudir  diz  que  esta  no  Regimento  da  Camara  a  possibilidade  de
convocapao de Secretatos do 6rgao que fiscaliza a Administrapao, erfu nao ve problema algun
quanto  a  convocacao.  Luciano  diz  ser  importante  a  pl.esenga  da  Secretdria  pelo  alcance  das
informa96es.  Pedro  Gilson  diz  que  esta  convocapao  nao  impede  que  os  vereadores  procurem
infomagees tambem diretanente na Secretaria.  Comenta ainda que a inteapao do Requerimento 6
trazer o maior ninero de informap6es possivel para a populapao de Barao. Conforme o Regimento
intemo,  o Requerimento  e  colcoado  em vota9ao,  sendo  aprovado  por unanimidade.  Sendo  o  que
constava na pauta,  o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de  Sess5o
Ordinariadodia05deabrilde2021.Assimsendo,1avroestaataap6slidaeaprovadaseraassinada
pelos vereadores presentes na aprovapao da mesma.
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